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定  例  会  議  の  開  催  状  況 

 

第１ 開催日時 

令和６年１月 18 日（木） 午後０時 50 分～午後３時 30 分 

第２ 開催場所 

   公安委員会室 

第３ 出席者 

１ 公安委員会 

上枝委員長、岡委員、大石委員 

２ 警察本部 

本部長、警務部長、生活安全部長、刑事部長、交通部長、警備部長、 

情報通信部長、地域監、総務課長 

第４ 委員説示 

 委員から、「昨日、高松南警察署が特殊詐欺事件の被疑者を逮捕したと

いうニュースを見た。特殊詐欺や投資詐欺の発生件数や被害額が高止ま

りするなかで、きちんと捜査をして結果を出してくれたと思う。今後も末

端の受け子や出し子についても確実に検挙して、それを広報してもらい、

犯罪実行者を募集するような投稿に応募して犯罪に利用される者が少な

くなるように努めていただきたい」旨の発言があった。 

第５ 議題事項 

   香川県警察関係手数料条例の一部改正について 

 県警察から、政令及び法律の改正、事業の廃止に伴い、香川県警察関係

手数料条例について、所要の改正を行う旨の説明があり、審議の上了承し

た。 

 委員から、「今回の改正には、デジタル化社会の推進という目的も含ま

れており、利用者側にとっては便利になると思う。今回の改正にあわせて、

警察内部の業務の合理化にも繋げていただきたい」旨の発言があった。 

第６ 報告事項 

１ 11 月県議会定例会等の開催状況について 

   県警察から、11 月県議会定例会において、代表質問では「薬物犯罪へ

の対応」等について、総務委員会では「自転車用ヘルメット着用の推進」

等について、それぞれ質疑答弁が行われた。閉会日に、「令和５年度一般
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会計補正予算議案」等の公安委員会関係議案は、全会一致で原案どおり

可決された旨の報告があった。 

  委員から、「私もヘルメットを購入して感じたことは、最近の自転車用

ヘルメットは、軽量化されデザインも良くなるなど以前のものと全く違

うということである。現在、県民に対して、自転車用ヘルメットを購入

してもらい着用していただくよう様々な機会を通じて広報活動を行っ

ているが、先ずは、実際にヘルメットを持っていただき感じてもらうだ

けでも着用率は上がると思うので、そのような取組についても検討して

みてはどうか」、「最近の若者は、大麻等の違法薬物だけではなく、薬局

等で販売している薬を大量に摂取して、自分のストレスや苦痛を忘れよ

うとする傾向にあると思う。大学生や 10 代の若者が正しい知識を持て

るように薬物乱用防止教室等を積極的に行っていただきたい」旨の発言

があった。 

 ２ 令和５年下半期における小型無人機等の飛行についての通報の受理概

要について 

   県警察から、令和５年下半期に受理した小型無人機等の飛行について

の通報は、４件であった旨の報告があった。 

３ 警護の実施について 

  県警察から、12 月中の警護の実施について報告があった。 

第７ 決裁 

 １ 苦情処理結果について 

 ２ 公安委員会の活動状況（下半期）について（申・通報） 

第８ その他 

 １ 行政処分に対する審査請求について 

県警察から、香川県公安委員会が行った運転免許の取消処分に対し、

行政不服審査法に基づく審査請求書の提出があったので、所定の手続

により審理を進める旨の報告があった。 

 ２ ストーカー行為等の規制等に関する法律に基づく禁止命令等の実施状 

況について 

   県警察から、12 月中のストーカー行為等の規制等に関する法律に基づ

く禁止命令等の実施状況について報告があった。 

 ３ 県下警察署長会議の開催要領について 

 県警察から、令和６年１月 23 日開催予定の県下警察署長会議の開催

要領について報告があった。 
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 ４ 運転免許の取消し等の審議について 

県警察から、運転免許の取消し等に係る意見の聴取等について報告が

あり、審議の上、処分内容を決定した。 

 ５ 公安委員会宛ての苦情の処理結果について 

   県警察から、受理した苦情について、事実関係及び措置状況について

報告があり、審議の上、通知内容等を決定した。 

 

 


